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De: Conselho Geral 
Para: Comunidade Educativa 
 

MEMORANDO 
 

Conselho Geral – 15/09/2020 
 
 
Ponto único - Arranque do ano letivo  

 

O presidente do Conselho Geral deu início à reunião dando as boas vindas a 

todos os conselheiros, desejando a todos um bom ano letivo. 

Foi apresentada a nova representante dos Encarregados de Educação do 1.º 

CEB, Ana Paula Pereira Bastos. 

O presidente do Conselho Geral justificou a marcação desta reunião 

extraordinária, com base no regimento, Artigo 10.º.  

No cumprimento do ponto único da ordem de trabalhos, “Arranque do ano 

letivo”, o presidente contextualizou o assunto “Planos de Contingência dos Jardins 

de Infância e Escolas do Agrupamento” que foi analisado em Conselho Geral 

(CG), assim como os preparativos para a abertura do ano lectivo.  

A Sra Diretora prestou as informações e esclarecimentos sobre e abertura do 

ano letivo e sobre os diferentes planos de contingência dos diferentes jardins de 

infância e escolas do agrupamento. 

Os conselheiros manifestaram preocupação e solicitaram diversos 

esclarecimentos sobre os assuntos em análise, tendo, quer a Sra Diretora, quer o 

próprio CG, procurarado encontrar soluções para que o início do ano letivo corra 

de forma tranquila e profícua e realçaram a necessidade imperiosa do 

cumprimento das orientações e dos planos de contingência, por parte de todos, 
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para minorar os efeitos da pandemia e, por conseguinte, transmitir tranquilidade e 

proporcionar bem-estar aos discentes e a toda a comunidade. 

Foi feito um agradecimento ao conselheiro Luís Silva, representante das 

Associações de Pais e Encarregados de Educação que cessará funções.  

Antes do termo, o presidente propôs ao CG um minuto de silêncio em 

memória e de homenagem ao professor deste agrupamento, Manuel Ferreira, 

recentemente falecido, tendo este sido aceite e cumprido, por unanimidade, pelos 

conselheiros. 

 

 

O Presidente do Conselho Geral 

_______________________________________ 

José António Plácido Fernandes 


